
LA NAZIONE SABATO 29 DICEMBRE 2007 IXASSISI / TODI /BASTIA
.

U
N 2007 all’insegna delle cinque “S”:
sicurezza, sanità, sociale, scuola e
sport, un 2008 all’insegna della pro-

gettualità e di opere che giungeranno a com-
pimento. L’amministrazione ha fatto ieri il
punto sull’attività svolta e sugli interventi
futuri; un consuntivo a più voci, con la pre-
senza, oltre che del sindaco Claudio Ricci
(nella foto), del vice Giorgio Bartolini e de-
gli assessori Maria Aristei Belardoni, Fran-
co Brunozzi, Daniele Martellini, Moreno
Massucci, Leonardo Paoletti (assente, giusti-
ficato, Moreno Fortini) che hanno tracciato
un quadro delle attività svolte negli ambiti
di propria competenza. Inevitabili qualche
puntualizzazione anche sul
fronte politico e sul duali-
smo Ricci-Bartolini sul pia-
no istituzionale e ‘partitico’.
“L’amministrazione è molto
compatta, siamo già al 70%
del programma, con una
grande continuità, anche se
ci sono numerosi progetti
nuovi — ha detto Ricci —. Per quanto attie-
ne i ‘dinamismi politici’ siamo molto al di
sotto della media normale e fisiologica che
si riscontra anche in una associazione e noi
abbiamo bene operato in molti settori, dalla
sicurezza alla sanità, al sociale, scuola e
sport”. Su altri temi ‘caldi’ l’amministrazio-
ne appare determinata. Frana Ivancic: il la-
voro è al 60%, rimangono da realizzare i dre-
ni laterali (è in corso la procedura d’appalto
di questo secondo stralcio). Il nuovo Soprin-
tendente Costanza Pera dovrebbe, tra pochi

giorni, fare una verifica della situazione per
velocizzare le procedure; ex Mattatoio: stan-
no terminando i lavori dell’ultimo stralcio e
potrebbe essere utilizzato per attività socio-
culturali (anche qualche associazione), infor-
mative e servizi. Puc: le opere del Comune
sono iniziate con il cantiere, vicino al Lyri-
ck, per realizzare uno spazio per eventi so-
cio-culturali e congressi (conclusione dei la-
vori, almeno per la parte strutturale, a fine
2008). I lavori Anas, svincoli e sottopassi,
connessi al Puc, sono ricominciati ed entre-
ranno nella fase consistente (chiusura a fine
2009). La parte privata ha ottenuto, di recen-
te, l’autorizzazione positiva denominata

‘Via’ (Valutazione Impatto
Ambientale) e si sta anche pre-
disponendo la convenzione
per le opere di urbanizzazione
che dovrebbero iniziare a me-
tà anno. E il 2008?, “Cadrà
l’VIII centenario della Por-
ziuncola e della Regola di San
Francesco — ha sottolineato

Ricci —. In questa prospettiva è da sottoline-
are la proficua collaborazione, in atto, fra Co-
mune, Vescovo e Ordini francescani”. Previ-
sti inoltre la conclusione del parcheggio di
Mojano e di altri cantieri, ma anche (come
obiettivi) l’adozione del Pr g, la riapertura
della strada di Torgiovannetto, il raggiungi-
mento (nel Piano Sanitario Regionale) di
una classificazione particolare per l’ospeda-
le e la valorizzazione dell’Università (corsi
su turismo-cultura-internazionalità).

M.B.

Sindaco & ‘miracoli’
Bilancio dell’orgoglio
Sicurezza, sanità, sociale, scuola e sport

E’ STATO riconvocato d’urgenza do-
menica mattina alle 8,30 il Consiglio co-
munale per esaminare la manovra finan-
ziaria nel 2008. La decisione del presi-
dente dell’assemblea consiliare, Massi-
mo Calzetti, è stata adottata giovedì not-
te in seguito alla riunione ordinaria del
Consiglio andata deserta per mancanza
del numero legale. Al momento della ve-
rifica non hanno risposto alla chiamata i
due rappresentanti della Margherita
(Bonciarelli e Caleri), ma anche il consi-
gliere Paffarini dei Ds. Assenze che han-
no immediatamente determinato la deci-
sione delle opposizioni, il gruppo di For-
za Italia e il consigliere della sinistra
estrema Luigino Ciotti. Imbarazzo evi-

dente nella maggioranza e nella Giunta
del sindaco Lombardi (nella foto) impe-
gnati a far passare una manovra molto
complessa, che prevede au-
menti di tasse e tariffe, in
particolare di Tarsu, addi-
zionale Irpef fino allo 0,6
e l’istituzione di una nuo-
va imposta di scopo. Una
decisione che avrebbe do-
vuto vedere la maggioran-
za compatta, condizionata
invece, oltre che da fattori politici quali
le perplessità dei Comunisti Italiani
espresse dal comitato provinciale del par-
tito, anche dalla vicenda del licenzia-
mento dell’assessore all’Urbanistica

Giorgio Antonini, che ha irrigidito la po-
sizione degli aderenti all’ex Margherita.
Nel gioco delle parti si inseriscono divi-

sioni interne ai partiti. Ca-
leri e Paffarini per le loro
assenze ingiustificate po-
trebbero rischiare il posto
nella Comunità montana
del Subasio. Un gioco al
massacro che la convoca-
zione d’urgenza per dome-
nica del Consiglio comu-

nale vorrebbe vanificare. Per insediarsi
l’assemblea civica avrà bisogno non più
della metà più uno dei 20 eletti, ma della
presenza in aula di 7 consiglieri.

m.s.

LA PROVINCIA inter-
verrà sulla cinta muraria
in via San Giorgio. Lo ha
deciso la Giunta del Presi-
dente Giulio Cozzari che
ha approvato il progetto
dell’intervento per un va-
lore di circa 10.000 euro,
contemporaneamente ad
altri lavori, di maggiore
entità, sull’edificio sede
degli uffici del Compren-
sorio stradale 3 del Trasi-
meno. Nel caso specifico
si interverrà con un lavo-
ro di conservazione su
gran parte della cinta mu-
raria di via S. Giorgio, che
funge da contenimento al
terreno sovrastante di pro-
prietà dell’amministrazio-
ne provinciale. Da sopral-
luoghi effettuati a più ri-
prese in questo angolo del-
la città i tecnici hanno con-
statato che il muro in que-
stione presenta alcuni trat-
ti fortemente danneggiati,
a causa della spinta di albe-
ri di alto fusto presenti nel
terreno sovrastante. Una
pressione che ha prodotto
un evidente "sganciamen-
to" della muratura. Non
solo. Il muro presenta an-
che parti costituite da ele-
menti fra di loro caotici e
disconnessi. L’intervento
previsto consiste nella de-
molizione e ricostruzione
con elementi di recupero
delle parti fortemente dan-
neggiate.

S.F.
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Mura che cedono
‘Regge’ la Provincia

GRANDI opere, eventi. Ma, anche,
attenzione ai piccoli dettagli. Parola di
sindaco: «Certamente in un territorio di
oltre 187 Km quadrati, fra i più estesi in
Italia, avere la forza di controllare sino
all’ultima cannella che perde acqua (come
nella zona verde, in itinere di
riqualificazione, a S. Maria degli Angeli) è
una impresa quasi impossibile. Comunque
abbiamo segnato agli uffici competenti
questo dettaglio che, riteniamo, entro
breve verrà sistemato (della “serie”: ci
stiamo attrezzando anche per i
miracoli!)».

MANOVRA 2008
L’ultima seduta

era andata deserta
e si parlava di sanzioni

per gli assenti

LE CINQUE «S»
‘Siamo già al 70%
del programma

Giunta compatta
e dissenso fisiologico’

Bastia, Consiglio riconvocato di domenica per «blindare» il quorum

‘Cannelle’ a S. Maria degli Angeli
«Perdono acqua? Interverremo
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